

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian dan analisis data yang dilakukan oleh peneliti yaitu Peran Anggota melalui Kegiatan Keagamaan dalam Membentuk Keberagaman Sedulur Maiyah kudus (Semak) di Kecamatan Jati Kabupaten Kudus, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Bentuk Kegiatan keagamaan sedulur maiyah kudus (semak) adalah Semakan, Semak Tadabburan, dan Wirid.
2. Peran Anggota melalui Kegiatan Keagamaan dalam Membentuk Keberagaman Sedulur Maiyah kudus (Semak) di Kecamatan Jati Kabupaten Kudus yaitu meningkatkan religiusitas melalui praktik dimensi keberagaman dan meningkatkan sikap toleransi yang tinggi di dalam lingkungan yang multikultural dengan bukti sikap para jamaah ketika mengikuti acara Semak Tadabburan.
3. Faktor yang mempengaruhi peran Anggota melalui kegiatan keagamaan sedulur maiyah kudus dalam membentuk keberagaman yaitu ada dua. Faktor penghambat dan faktor pendukung.

Faktor penghambat secara internal, yaitu sikap pesimis yang dialami pribadi sehingga kurang percaya diri untuk bergabung dengan orang banyak dalam mengikuti kegiatan keagamaan sedulur maiyah kudus dapat mempengaruhi pribadi untuk malas berangkat. Faktor penghambat Eksternal, yaitu faktor lingkungan dapat mempengaruhi seseorang dengan tidak adanya keluarga atau teman untuk mengikuti kegiatan keagamaan sedulur maiyah sehingga kajian sinau bareng merasa tidak asyik.

Faktor pendukung secara internal yaitu pada dalam diri sendiri para jamaah karena di rasa masih awam tentang pengetahuan dan mengaplikasikan agama. Adapun secara Eksternal, yaitu lingkungan keluarga atau teman dapat mempengaruhi seseorang dalam mengikuti kegiatan keagamaan sedulur maiyah kudus. Di samping itu konsep

modern kegiatan keagamaan yang ditawarkan kepada jamaah sangat efektif dan mudah ditrimanya oleh jamaah.

B. Saran

Bersumber pada hasil riset yang sudah dicoba di Sedulur Maiyah Kudus Kecamatan Jati Kabupaten Kudus menimpa Kedudukan Aktivitas Keagamaan dalam Membentuk Keberagaman Sedulur Maiyah kudus (Semak) mudah- mudahan bisa dijadikan selaku bahan belajar. Ada pula anjuran tersebut merupakan selaku berikut;

a. Bagi Pembaca

Untuk pembaca hasil riset ini diharapkan bisa membagikan khasiat dan menaikkan pengetahuan untuk pembaca tentang Kedudukan Aktivitas Keagamaan dalam Membentuk Keberagaman Sedulur Maiyah kudus (Semak) Kecamatan Jati Kabupaten Kudus.

b. Bagi Sedulur Maiyah Kudus (Semak)

Untuk Sedulur Maiyah Kudus(Semak) ialah selaku bahan kajian dalam sistem di komunitas Sedulur Maiyah Kudus(Semak) buat bahan evaluasi..

c. Bagi Peneliti Selanjutnya

Untuk periset berikutnya hasil dari riset ini diharapkan bisa jadi rujukan buat riset berikutnya supaya dapat menghasilkan riset yang lebih baik.

C. Penutup

Alhamdulillah atas berkat rahmat Allah SWT, kesimpulannya peneliti bisa menuntaskan skripsi yang bertajuk “**Peran Anggota melalui Kegiatan Keagamaan dalam Membentuk Keberagaman Sedulur Maiyah kudus (Semak) di Kecamatan Jati Kabupaten Kudus**”. Periset siuman kalau riset skripsi ini kurang sempurna. Oleh sebab itu, diharapkanlah kritik serta anjuran terhadap periset buat revisi serta kesempurnaan riset ini. mudah- mudahan penyusunan skripsi ini bisa berikan khasiat, pengetahuan, serta bahan kajian bersama dan membagikan donasi dalah khasanah ilmu pengetahuan.

Periset mengucapkan trimakasih kepada pihak-pihak yang menunjang tenaga, benak, waktu, dan motivasi dalam

proses penataan skripsi ini. Mudah-mudahan Allah SWT membagikan balasan yang berlipat-lipat. Amin...

